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中 人 及 區 議
員，立法會新
界西候選人何

君堯敢言正直的形象，獲得社會
各階層人士的支持，無論同行、
前高官、區議員、學者和普通市
民均對他讚不絕口，更齊齊現身
說法，「點解撐君堯？ 」

陳世強：敢作敢言做實事
何君堯在其facebook專頁發放

了一段長1分半鐘的短片，首先
由律師陳世強解釋為何要支持何
君堯。陳律師說，他認識的何君
堯是一位實事求是的專業人士，
有非常豐富的地區服務經驗。他
不單有獨立思想，更學識廣博，
是一位敢作敢言的領袖，對香港
的民生、經濟均有真正的承擔。

他續說，目前議會的政治爭拗
文化已令人厭倦，呼籲大家不應
再選一些只為個人利益或政治理
想，而犧牲香港整體經濟和民生
發展的人。為了有更美好、和諧
和進步的香港，讓我們的下一代
都有幸福家庭，他希望大家投何
君堯一票，令香港社會更自在逍
遙。

藍鴻震蕭成財讚正義為港
何君堯昨日繼續發放一段5分

鐘短片，繼續反映他獲得各階層
人士支持力撐。前民政事務局局
長藍鴻震支持何君堯參選，讚揚
他有心有力為香港辦事，努力為
香港撥亂反正。前博愛醫院主席
蕭成財亦大讚何君堯敢言，不群
不黨，是有正義有理想的人。

曾淵滄陳財喜冀為民發聲
大學副教授曾淵滄則批評，

有議員拉布浪費公帑，希望何
當選入議會後，可重新恢復議
會秩序。中西區區議員陳財喜
亦指，希望何成為一股新力
量，帶一把新聲音入議會，為
新界西居民爭取合理權益。

普羅市民也對何君堯讚不絕
口。邱先生說，他在蝴蝶灣泳灘
游泳，3次不見東西。他曾向一
名區議員求助，卻一直未有反
應，直至何君堯出現，即時向他
提供協助。

毛同學則說，現在香港很亂，
何君堯有正義感，相信他可利用
其法律知識，服務香港人。

■記者 文森
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克勤籲踢走拉布煽「獨」庇暴者
批反對派議員未盡責任 冀獲選民支持免港沉淪
香港文匯報訊（記者 文森）反對派議員在立法會內肆意拉布，造成

流會，令議會秩序受到嚴重衝擊，阻礙特區政府施政。民建聯立法會

新界東候選人陳克勤近日在接受網媒訪問時表示，部分反對派議員經

常缺席會議，發言內容空洞，未有盡議員的責任。他又強調，有激進

分子鼓吹「港獨」，又向警察掟磚，倘市民不想香港繼續變差，就要

在選舉中支持他。

香港文匯報訊（記者 文森）反對派過去4年在立法
會一再拉布，多項關乎民生的議案未能及時通過。工
聯會新界東候選人鄧家彪，近日在一個電視選舉論壇
上批評工黨拉布拖垮工程撥款和醫療改革草案，漠視

及犧牲了病人組織的訴求。
鄧家彪在其facebook專頁上重溫了有關論壇的片段

（見圖），「工黨雙手沾滿病人的血！」他在片中質問工
黨候選人張超雄，為何在醫委會改革草案上也拉布。張
超雄則迴避問題，反稱鄧家彪只支持建「大白象」工
程，又聲言，工聯會沒有為港珠澳大橋工程意外中死傷的
工人出聲。
鄧家彪反駁，他曾在立法會上提出有關口頭質詢，也處

理了很多工業意外個案，又反問工黨為何在醫改草案上拉
布，「病人組織哭着要你們支持（草案），你們居然拉
布……責任很清楚！」他引用了社區組織協會主任何喜華的
文章指，參與拉布的議員「你們雙手都會是沾滿血的」，批
評工黨不支持改善病人權益，反而幫助既得利益者。

家彪批工黨拉倒醫改「成手血」

香港文匯報訊（記者文森）居於新界西的市
民經常面對交通擠塞、西鐵迫爆等問題。民建
聯立法會新界西候選人陳恒鑌昨日在facebook專
頁發表文章，提出改善新界西交通的各項建
議，包括興建多一條鐵路，改善西鐵迫爆問
題，及提供更多巴士及小巴轉乘優惠，減輕市
民的交通費負擔。
陳恒鑌表示，公共交通與市民日常生活息息

相關，必須提高運輸系統承載力，以應付新界
西未來數以十萬計的人口增長。
在鐵路網絡方面，他建議當局興建「屯門─
荃灣─葵涌─沙田」鐵路，連接沙中線，貫通
新界東西；在東涌引入高架輕軌鐵路系統，連
接東涌、機場、亞洲博覽館及未來的港珠澳大
橋香港口岸，改善區內交通接駁，促進原區就

業。

促設票價穩定基金遏加費
港鐵在巨額盈餘下仍連年加價，一向遭人詬

病，陳恒鑌促請當局把「可加可減機制」引入
「港鐵盈利指數」，並用政府股息和港鐵失誤
罰款成立「票價穩定基金」，以遏止港鐵在巨
額盈利下仍可按通脹加價。
同時，他建議當局提供更多轉乘優惠，增加
港鐵特惠站及泊車轉乘計劃，善用天橋底興建
多層式停車場，並於政府建築物騰出公眾車
位，又促請政府修訂現有《香港規劃標準與準
則》，在新建及重建項目增加車位數目，並會
爭取政府把渡輪特別補助計劃擴大至愉景灣及
珀麗灣，確保渡輪服務穩定性及票價合理。

恒鑌多招改善新西交通

陳克勤昨日在其facebook專頁轉載了網媒《HKG
報》的訪問短片。他在訪問中指，今屆立法會

會期內出席率是100%，但公民黨議員楊岳橋於新界
東補選勝出後，「5次流會5次都唔喺度，呢啲議員
係咪開會嘅？」他又批評，社民連梁國雄開會發言
時「唔知自己講咩，主席都叫佢返番來正題」。
陳克勤強調，每位議員都應該出席會議，而發言
時也應言之有物，而不是「為拉布而開會、為拉布
而發言，這對議會唔係好事，市民都唔會鍾意」。
他強調說：「香港有人搞『港獨』、有人掟磚、
玩拉布，香港不應該係咁，如果不想香港咁，希望
可以支持我。」

挺全民退保 關注動物權益
陳克勤一直關注動物權益，更率先在議會提出有
關政策。他指，香港有好多流浪動物，如果可以製
造一個讓人類及動物共融、和平共處的環境，就可
以成為一個文明社會的典範。香港作為一個中西文
化交融的地方，更應關注動物權益。
他續說，支持落實全民退保，讓長者過有尊嚴的退

休生活，而有需要的長者可取得更多退休金。並建議
增加公屋供應量及改善新界東的交通網絡。

與陳小春共鳴：「一國兩制」護港

被問及藝人陳小春早前拍片支持他參選，陳克勤
透露，陳小春家住大埔，故經常在區內碰到對方，
而對方也認同他的工作，更明白「一國兩制」對香
港發展的好處，了解「一國兩制」可保護香港核心
價值，故對方決定支持建制力量。

致力改善鄉郊 完成六政績
致力改善鄉郊問題的陳克勤，昨日亦在facebook

專頁上載了自己的六大政績，包括改善梧桐河、雙
魚河及石上河水質並落實河畔美化工程，推動光纖
入屋服務，協助三門仔村粉飾舊平房，增加鄉村專
線小巴，加強滅蚊及蠓患及加強樹木安全等。

今年立法會選
舉各候選人都透
過互聯網和選民
溝通交流，收集
他們訴求，以便

日後在議事時反映選民訴求的同時，
更可直接回應及澄清一些失實的言論
及報道，讓網民即時了解真偽。新界
西直選候選人何君堯近日便在face-
book直播中澄清有報章報道，強調自
己並沒有在論壇中向建制派開火，也
未有干預司法獨立。

提問只為給建制派「表明心跡」
何君堯前晚在facebook專頁「君事
行動」直播中，澄清有報道指稱他在
選舉論壇上「向建制派開火」。
他指自己堅決反對政府計劃在2023
年於南石鼓洲建成垃圾焚化爐，認為會
對香港的環境造成很大污染，因此他在
論壇上向建制派的朋友們提出此問題，
希望給機會他們藉此議題「表明心
跡」，洗脫建制派給予他人的印象：建
制派就是「保皇黨」，其用心只是想大
家以事論事，平和地討論問題。
不過，有關報道指稱他此舉是
「向自己友開火」，令新西「硝煙
四起」。何君堯直言這是「錯、
錯、錯！開火唔係咁樣」。他強
調，自己作提問絕非為了搶選票，
而是以香港市民為依歸，以他們的

福祉為起步點。如果特區政府有
錯，必須讓其知道錯在哪裡，以及
了解其實是有更好的方式，為問題
尋求更美好的答案。

函「衝政總輕判」無干預司法
何君堯昨日同時發放兩個片段，回

應外界對他的兩項質疑。針對有人認
為他就衝擊政總3人獲輕判一事去信
律政司是「干預司法獨立」，他在片
中解釋，由於此裁決本身引來很大回
響，有選民向他作出反映，因此他希
望將這些聲音向律政司反映。
他指，律政司負責作出起訴，亦

有責任去了解判決是否恰當，如認
為判決有錯可以作出上訴，如認為
量刑不足，也有責任要求裁判司作
查核，以決定是否作出上訴。這完
全是程序上的問題。他去信的對象
亦只是律政司，並非法官，因此他
絕對沒有干預法院獨立的司法權。

被指英文差是「雞蛋裡挑骨頭」
另有人質疑他曾在英國讀書，又

是香港律師會前會長，英文卻「狗
屁不通」，何君堯反駁說：「都唔
知佢批評乜嘢！」他不認為其英文
有問題，用語恰當，意思亦很清
楚，直指對方根本是「雞蛋裡挑骨
頭」。他又在帖中貼出有關信件的
連結，給大家評評理。 ■記者文森

君堯駁報章屈「向建制派開火」
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香港文匯
報訊（記者
文森）房
屋、交通等
均與市民日
常生活息息
相關。新民
黨新界東候
選人容海恩
表示，特區
政府應制定
更多利民政
策，讓市民
的生活過得更好，並提出加快開發土地增建公營
房屋、爭取港鐵「可加可減」票價調整機制與盈
利掛鈎等多項建議，又分享曾就內地居民來港探
親政策，向內地公安部出入境管理局提出建議，
並獲對方答應會積極研究。

促增地建公屋 減輪候時間
房屋供應短缺，有需要的市民上樓無期。容

海恩建議政府加快開發土地，增建公營房屋，
縮短公屋輪候時間，協助核心家庭置業，同時
全面檢討《建築物管理條例》杜絕圍標行為，
並成立「物業管理支援部門」為業主提供全面
協助及支援。

增交通競爭 改善長者服務
在交通方面，容海恩反對政府過分向集體運

輸系統傾斜，建議引入競爭，為市民提供更多
選擇，更承諾會爭取港鐵「可加可減」票價調整機制與
盈利掛鈎，對沖票價調整幅度。
針對香港人口老化，公營醫療體系面臨龐大壓力，容海

恩建議特區政府檢討公營醫療體系，優化公私營醫療合作
方案，擴大醫療券涵蓋範圍至65歲。她又要求政府在各
區預留更多空間予新的安老院舍，增加安老宿位供應，同
時訂立統一服務質素評審標準，改善安老院服務質素。

增「水貨」執法 速辦「聲請」
她又要求政府加強與內地部門合作，紓緩因水貨活動引
起的問題、並從速修改相關法例以堵塞執法上的漏洞；要
求地政總署針對違法使用住宅單位作水貨貨倉嚴格執法。
她又要求政府檢討酷刑聲請機制，堵塞漏洞，縮短提出酷
刑聲請的限期及加快審批，縮短申請者滯港時間。

「探親簽註」建議獲公安部接納
容海恩又在fb透露，自己在剛過去的周日與新民黨中

委到北京造訪公安部出入境管理局，就內地居民來港探
親政策提出建議。她指， 目前內地居民可申請探親簽
註，來港探望在港定居、讀書或工作的親屬，每次為期3
個月，但一直有市民向她反映，反映政策未能照顧實際
需要，例如老人來港探親，出行不容易，總希望逗留較
長時間，與子女兒孫共聚天倫，若按照現行政策，3個月
有效探親簽註到期，老人家必須離境。
她續說，如果兩地分隔的家庭在港出生子女因求學或

治病留港，需要內地親人來港照顧，3個月有效探親簽註
到期後，當事人必須回到戶籍所在地，或到深圳把證件
寄回戶籍所在地續辦，由於子女年幼，一般都會隨行，
這種周期性的舟車勞頓和長途往返，構成經濟負擔及影
響子女學業，令當事人很苦惱，希望當局改善。
容海恩表示，經與新民黨研究及同意後，向公安部

出入境管理局反映有關訴求並提建議，包括延長長者
探親簽註的留港期至6個月，以及可在香港通過委託
機構代辦探親簽註的續辦手續，申請交由廣東省公安
廳出入境管理局的深圳簽證處審理，批出的簽註送返
香港受託機構，發還申請人。
她透露，建議獲當局答應會積極研究，並會盡快與

特區入境事務處商討落實措施。
容海恩又提到，最近訪問及論壇接踵而來，她「鬥志激

昂，但身軀總會疲勞」。早前一位義工擔心她體力透支，
特意為她煲了「媽媽級老火湯」，更叮囑她勿在最後關頭
病倒，舉動令人窩心。她相信與義工們擁有同樣的理念及
目標，承諾定會以行動報答所有義工及支持者。
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新界東候選名單：
陳克勤、葛珮帆、鄧家彪、容海恩、
李梓敬、林卓廷、鄭家富、方國珊、
張超雄、范國威、侯志強、楊岳橋、
梁國雄、陳志全、麥嘉、李偲嫣、
廖添誠、陳云根、陳玉娥、黃琛喻、
梁金成、梁頌恆

新界西候選名單：
梁志祥、陳恒鑌、麥美娟、田北辰、
何君堯、周永勤、尹兆堅、李卓人、
郭家麒、馮檢基、黃潤達、黃浩銘、
鄭松泰、黃俊傑、高志輝、朱凱廸、
呂智恆、鄺官穩、湯詠芝、張慧晶

■陳恒鑌提出改善新界西交通的各項建議。
fb圖片

■陳克勤致力改善鄉郊問題，為居民提供更好的居住環境。
fb圖片

■海恩做實事保民生宣傳單。
網上圖片

■陳克勤批
評反對派議
員 經 常 缺
席，發言內
容空洞，未
盡議員的責
任。
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